

マドンナも怒りをあらわにデモ参加(AP)

## 鴻海・シャープも媚

トランプの暴言ツイートが、大統領に就任してもトランプの暴言ツイートが止まらない。きのう(日本時間22日)も立て続けに、全部で4本を投稿し！なぜこうした人たちは投票に行かなかったん？セレブたちは大義をもいつつ賛成ではないが、私は人々が自分の見！」とツイートした。

「5万人雇用」伝達

トランプ大統領への恭順の意を示すため、内外の工業製品メーカーが米国内に新工場を建設する動きが加速する中、台湾の鴻海精密工業の郭台鉄董事長とシャープの戴正興社長が22日、台湾で共同記者会見を開き、米国での液晶パネルの新工場建設を検討していると発表した。鴻海は昨年12月、提携するソフトバンク

## 米でパネル工場建設へ8000億円投資

の孫正義社長がトランプと面会した際、孫氏を通じて米国内に液晶パネルやテレビ組立工場などを建設し、3万～5万人の雇用を創出する計画を伝えたという。この計画には米アップルも投資する見込みで、投資総額は8000億円規模になる。建設が実現すれば液晶パネル工場として世界最大級になる。

## 暴言ツイート「指先介入」が止まらない

トランプの暴言ツイートが止まらない。きのう(日本時間22日)も立て続けに、全部で4本を投稿し！なぜこうした人たちは投票に行かなかったん？セレブたちは大義をもいつつ賛成ではないが、私は人々が自分の見！」とツイートした。

トランプの暴言ツイートについて、「抗議デモ」が止まらない。きのう(日本時間22日)も立て続けに、全部で4本を投稿し！なぜこうした人たちは投票に行かなかったん？セレブたちは大義をもいつつ賛成ではないが、私は人々が自分の見！」とツイートした。

## 文科省 天下りあっせんで引責辞任

文部科学省の組織的な天下りあっせんに関して、官の前川喜平氏(写真)が先週「辞任」した。依頼退職の形だといふ。天下りにメスが入ったのは結構だが、実は次官の退職金は8000万円だった。

官僚の退職金の計算式は、最後の月給に勤続年数を掛け、さらに「退職手当の支給状況」を公表している。法行為である。

林亜紀)



## 前川次官の退職金 ナント8000万円

文部科学省の組織的な天下りあっせんに関して、官の前川喜平氏(写真)が先週「辞任」した。依頼退職の形だといふ。天下りにメスが入ったのは結構だが、実は次官の退職金は8000万円だった。

官僚の退職金の計算式は、最後の月給に勤続年数を掛け、さらに「退職手当の支給状況」を公表している。法行為である。



傍の重要性を教えてやられた。「みたいな寝言をほざいているのが、この国の政府やメディアなのである。これまで、日米同盟を堅持してさえいれば万事OKという方針でやってきましたが、トランプ大統領には従来の常識が通用しない。これは大きな転換

くるチャンスを生かす知恵がないとすれば、本当にこれが、今まで通りのやり方を続けようとしているわけだ。トランプ・ショックを奇貨として、新たな展開を模索する発想も出てこないようでは、先が思いやられる。



足元を見られている(内閣広報室撮影)